

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk s'est entretenu avec le ministre des Habous et des affaires islamiques du Maroc



Le 16 novembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le ministre des Habous et des affaires islamiques du Royaume du Maroc, M. Ahmed Toufiq. Le métropolite est en visite au Maroc, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, pour participer à la table ronde : « L'Église orthodoxe russe et les compatriotes expatriés : expérience de collaboration en Afrique et en Asie du Sud-ouest ».

Assistaient à l'audience : l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie au Maroc, V. P. Vorobiov, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, le vice-directeur du Département des compatriotes à l'étranger du Ministère des affaires étrangères de Russie, A. V. Lantchikhov.

Le ministre a chaleureusement souhaité la bienvenue au métropolite Hilarion, qui l'a remercié de son hospitalité. Il a exposé à l'homme d'état marocain quels efforts entreprenait l'Église orthodoxe russe

pour défendre les chrétiens du Proche-Orient, parlé de la coopération des communautés religieuses traditionnelles en Russie, de l'enseignement de la théologie dans les établissements d'enseignement supérieur.

Les interlocuteurs ont résolu de développer la collaboration académique notamment dans le but de développer le dialogue interreligieux.

A la fin de la rencontre, des souvenirs ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48027/>